



## RPN Primes de Fonction du 18 février 2025

### Rien, Nada, Walou

**Bis repetita !** Après la RPN salaires du 18 décembre 2024, l'UCANSS continue de mépriser les salariés et les organisations syndicales représentatives. Ayant obtenu la signature qu'elle souhaitait pour la classification, elle renvoie sine die aux calendes grecques les négociations sur les primes de fonction.

Une fois de plus, Mme Bertin, directrice de l'UCANSS, n'a pas su obtenir mandat du COMEX pour négocier. Elle l'annonce en ouverture de séance devant les organisations syndicales nationales, pourtant convoquées pour une « négociation ».

Pour la FNPOS CGT, la lecture est simple : dès lors que ça va dans le sens de l'Employeur et au détriment des salariés, il y a urgence et moyens pour négocier (Classification, suppression du service médical,...) , par contre quand il s'agit d'apporter des améliorations pour les salariés (salaires, primes de fonction,...) l'UCANSS n'obtient jamais de mandat.

#### On retiendra à l'issue de cette RPN :

- Toujours pas d'agrément de la classification ;
- Maintien du positionnement politique sur les congés mobiles et du refus d'application du Code du travail permettant la rétroactivité jusqu'à 3 ans ;
- Maintien du calendrier à marche forcée de la transformation du contrôle du service médical.

La FNPOS CGT exige des négociations immédiates et sincères pour améliorer les conditions de travail et de rémunération des agents de la sécurité sociale. Nous ne pouvons plus accepter que les salariés soient maintenus dans la précarité et le mépris.

L'UCANSS doit prendre ses responsabilités et répondre aux revendications légitimes des travailleurs. Mais soyons lucides, tant que certains acceptent sans lutte des miettes, et en l'absence d'une mobilisation d'ampleur des salariés dans les prochains mois, il n'y a pas d'illusion à se faire sur l'issue de toutes ces « négociations ».

